
Tiro Pigüé en el fútbol 
amateur 
Nery Gutiérrez destacó 'gracias a la 
capacidad de varios de mis compa
ñeros pudimos hacer algo bueno, 
formar un grupo lindo, y ver un 
fútbol bueno'. El entrenador de Tiro 
Pigüé en la Liga de Fútbol Amateur 
señaló 'en Reserva tenemos bas
tante ilusión porque hay una buena 
cantidad de chicos y la mayoría se 
han quedado'. 

El proyecto del riego 
en Sportivo Goyena 
Pablo Zugasti dijo 'vamos haciendo 
trabajitos chiquitos porque no se 
puede sembrar en el invierno. 
Recién al campo de juego lo vamos a 
tener bien el año que viene'. El Presi
dente del Club Sportivo Goyena 
consideró 'se está juntando la plata 
para hacer las perforaciones. Cada 
vez que vamos llegando se nos 
estira un poquito más porque au
menta todos los días'. 

Jornadas de 
investigación y 
desarrollo 
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Andrea Savoretti comentó ·estamos 
muy contentos porque la Sede Pigüé 
tuvo las Jornadas de Investigación y 
Desarrollo de toda la Provincia de 
Buenos Aires que tienen que ver con el 
cannabis medicinal y el cáñamo en la 
industria'. La Rectora de la Universidad 
Provincial del Sudoeste afirmó 'a noso
tros nos dieron para elegir incluso el 
tema dentro de los ejes estratégicos y 
nos pareció que la Sede Pigüé era un 
excelente lugar'. 

El miércoles la sesión 
se hará en Saavedra 
Ana Lucía García manifestó 'el lunes 
están siempre las presentaciones de 
los proyectos pertinentes para Saave
dra. Seguimos intercalando, vamos 
yendo a todos los pueblos, a veces son 
dos sesiones en Pigüé y una en otra 
localidad'. La Presidenta del Honorable 
Concejo Deliberante argumentó 'lo 
pactamos previamente cada año. 
Siempre se sugiere a los ediles que tra
temos de hacer los proyectos de todos 
los bloques que tengan que ver con la 
localidad'. 
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